



せいひ会だより

2010年(平成22年)
10月1日発行
<第126号>
社会福祉法人せいひ会
<http://www.seihikai.jp/>



中山郷せいひ会合同敬老会。

地元中山郷の皆さんと、今年も笑顔で敬老会を迎えることができました。

美味しいお酒に、美味しい料理（色鮮やかなバイキング料理）。

芸では笑いあり、涙あり。楽しいひと時は、あっという間に過ぎていきました。

9月の行事

- 11日誕生会(元亀・通所)
- 1日-15日書道教室(元亀の里)
- 2日-9日-16日書道教室(風和の里)
- 19日敬老会(風和の里)
- 20日中山郷合同敬老会(せいひ会)
- 22日お月見会(風和の里)
- 23日GH合同月見会(グループホーム)
- 26日収穫祭(グループホーム)

「寿限無」職員募集中！ 詳しくは0959-27-1064 担当:吉野まで

10月の行事予定

- 誕生会(元亀・通所)
- 書道教室(元亀・風和)
- ミニ喫茶(元亀の里)
- 運動会(風和の里)
- コスモス観賞(風和の里)
- 総合消防訓練(元亀の里)
- 夜間想定消防訓練(風和の里)
- バスハイク(通所・丘の家)



☆9月生まわの皆様、お誕生日おめでとうございます☆



夕方16時15分、いつものように事務所の前まで散歩される。毎日の日課を大切にされる緒方さんは、大村に生まれ、野球が好きな少年だった。「お父さんは大工だったけど、あんまり怒られたことがない。優しい人だった。」と話される。

学校で電気について学ばれた緒方さんは、陸軍に砲兵として従軍。「戦争では怖い思いをした。寿命が10年は縮まった。」と当時の思いを話された。奥様とは従軍中に出会い、結婚後3人の子供に恵まれた。

その後、九州電力に勤められる。九州電力では野球のチームに所属され、ポジションはキャッチャーで3番バッターだったそうだ。「キャッチャーは、全体を見ないといけないから難しかったけど面白かった。」と野球の話をすると生き生きとした表情で語られる。「働き盛りの頃は、大村の変電所で所長を10年務めた。所長だから、雷が鳴ったら夜でも変電所に飛んで行った。あの頃は子供も小さくて一番大変だったけど、一番楽しかったなあ。」と当時を振り返えられた。

九州電力を定年後、娘さんに勧められてカメラを始めたそうです。「カメラを持って色々なところに出かけた。」と懐かしそうにされていた。

今一番の楽しみを尋ねると、「カラオケもいいけど、やっぱりカメラですよ。一日一回は楽しみを持って暮らして行きたいと思っています。」そう語る緒方さんは、今も毎日の散歩の時や、行事の時には首からカメラを下げてシャッターチャンスを狙っているそうです。

美しいものを撮りながら楽しく過ごしてください。誕生日おめでとうございます。



り意
テ味
イが
のあ
力に
ま
す。
ふ
れ
て
い
ひ
ま
すを
。利
用
のさ
活
れ
た
を
皆
紹
介
活
す
る
活
・
コ
元
に
ナ
は
・
こ
持
で
の
続
バ
イ
等
タ
の

Vitality Space バイタリティースペース

後刈りし草
青き芽の土に焼
夏竹はゆ出
晶かて子す

そ
樂
幼
利
用
者
合
作

うめん流し
み思
少
用
者
合
作

うたの時間

山峰

元亀 山田 実

野広
原い

通所 高松恵美子

あ
き

風和 滋田芳勝

秋風

元亀 山川由喜男

秋月

GH 楠本ノエ子

た
晴
れ

風和 田城靖子

GH・今月の作品



お月見会



職員・利用者による共同作品の前で「はい、チーズ」夜空を見上げるお二人は、ほのぼのとした雰囲気でした。

たまには皆さんも夜空を見上げてみませんか？そして一息ついてみませんか？

お月見会



お月見団子作りの様子です。手慣れた手つきでお団子が出来あがっていました。

「花より団子、月より団子？」みんなでおいしく頂きました。中秋の名月、「うさぎの姿が見えましたか？」

→

元亀の里

ベッドが新しくなりました



9月30日、長年に渡り使用してきた元亀の里のベッドの一部（旧式の車輪無し）が「介護労働のための奨励金事業」を活用し、新しくなりました。

この事業では、職員の腰痛軽減等の効果が期待されており、職員はもとより、利用者も高さが思いのままに調整できると大変喜ばれています。

風和の里



風和の里の敬老会



9月19日（日）「風和の里の敬老会」を、20日（月）の「中山郷せいひ会合同の敬老会」に先駆けて行いました。

各ユニット職員により、特色のある出し物がそろいました。南ユニット「セーラー服を脱がさないで」男性のセーラー服姿は圧巻でした。西ユニットは熊本民謡の「おてもやんサンバージョン」自称ブラジル人のアミーゴ吉田の登場で盛り上りました。北ユニット「同期の桜」は会場の皆さん涙を誘いました。

たくさんのご家族にも参加していただき充実した敬老会になりました。ご協力ありがとうございました。

丘の家・グループホーム



9月19日（日）元亀の里のすぐ向かい側にある中山公園において「中山保育園の運動会」が行なわれました。

利用者の皆さんだけでなく、職員にも参加の声が掛かり、ラムネ飲み競争ではご覧のように大ハッスル！！

可愛い園児のみなさんから贈られたメダルを嬉しそうに眺める利用者の一人は、「昔を思い出すね」と笑みを浮かべられました。

グループホーム



巧みの技



巧みの技

一枚のタオルからご覧のうなバッグを作られる楠本様。物が無い時代から、いろんなものを活用し、工夫して作っていたそうです。

ケアマネ 敏美 の独り言

<敬老会を終えて>

今年も9月20日に風和の里において、「中山地区・せいひ会合同敬老会」を総勢約200名で開催しました。今年で合同開催としては4年目を迎えて、準備もスムーズにでき、当日も事故等無く無事に終了することができました。

今回も演芸の方では中山地区住民の方が中心となり、いろいろな出し物を披露。変わり種としては、ピンクレディーに変装した「ヒゲや胸毛があるミーちゃん・ケイちゃん」が登場！！すばらしい踊りを披露していただきました。（なかなか気色悪かった～）

私もせいひ会にお世話になって10年が過ぎましたが、今年の敬老会の参加者を見て感じたことが。。。「10年ひと昔」というが、私がせいひ会にお世話になった頃に自治会活動を積極的に行っていった方々が敬老者の席に座っておられた。時の流れの早いこと。。。「自分が50近くになるはず」と今さらながら実感したのでした。決して都会とはいえないこの土地で、地元愛でなんとか地域を盛り上げようとする姿にただただ感服！！

今後も地域住民の皆様を見習い、せいひ会があるこの土地で少しでもお役に立てればと心新たにした敬老会でした。地域住民の皆様、本当に疲れ様でした。また、来年も合同でよろしくお願いします！！！